

Excursion sur la „Nordkette“ (Chaîne du Nord) par téléphérique – un panorama splendide, et c’est faisable jusqu’à 85 ans environ

Notre départ se fait au centre des congrès (« Kongress ») derrière la « Hofburg » ; nous prenons tout d’abord un train à crémaillère ultramoderne qui traverse la rivière de l’Inn et va jusqu’à la « Hungerburg », la première plateforme panoramique avec vue sur la ville d’Innsbruck encore relativement proche. Nous continuons par le double téléphérique des « Nordkettenbahnen » pour monter sur la Chaîne du Nord (« Nordkette »), cette montagne qui surplombe et domine le panorama de toute la ville. Le premier téléphérique nous conduit à la « Seegrube », où un restaurant à terrasse panoramique invite à faire la pause, à s’émerveiller et à se régaler : Innsbruck s’étend déjà assez loin, là-bas, à nos pieds, et les chaînes d’en face avec leurs pics et leurs glaciers se rapprochent de plus en plus. Mais il nous faut continuer, avec le deuxième téléphérique, pour monter jusqu’au « Hafelekar », un lieu situé exactement sur la crête de la montagne et d’où la vue s’étend d’une part sur la ville devenue minuscule et sur les chaînes montagneuses d’en face dont on découvre désormais tous les détails, et de l’autre – merveille ! – sur un panorama alpin abrupt et sauvage sans maisons ni sentiers, bref, sans trace aucune de présence humaine. Il faut cinq minutes ensuite pour arriver de la station amont jusqu’à la pointe du Hafelekar (« Hafelekarspitze »), munie d’une croix et de tout ce qu’on attend d’un sommet montagneux que l’on vient d’escalader à grand-peine. Ce n’est qu’au retour, enfin, que nous prenons le temps de nous régaler au restaurant panoramique de la « Seegrube », où les choucas tentent de chiper les bouts de « Tirolerknödel » dans notre assiette. Comme finale facultative, nous suggérons une visite au zoo d’Innsbruck (« Alpenzoo »), spécialisé en faune alpine.

Durée :

10:00 h–16:00h environ

Prix sans restaurant :

Ticket “Top of Innsbruck” : 42,00 euros

Ticket “Top of Innsbruck PLUS” : 47,00 euros, sénior/étudiant 44,00 euros
(zoo alpin inclus)